



社会福祉法人のぞみの会
大塚保育園
大塚子どもふれあい館
園長 石坂 芳
令和2年9月1日発行 No.454

今年の梅雨は、各地でゲリラ豪雨が発生し、大雨や濁流、冠水等の自然災害がありました。9月は防災の月です。台風、地震、津波等の災害について認識を高め、それに対処する心構えを準備する月で、各地で防災訓練を実施します。

保育園でも災害に備え、3日分程の園児が避難生活できるような備蓄品を備えています。この備蓄品を使うことのないように祈っています。

さて、先日保幼小連携事業の一環として鹿島小学校の校長先生をはじめ多くの先生方が保育園を見学に来られました。

この事業は、子どもの発達や学びの連続性を保障するため、幼児期の教育(幼稚園、保育園等)と、児童期の教育(小学校における教育)を円滑に接続し、体系的な教育を組織的に行うことです。

午前中は園内見学、午後は意見交換会がありました。その中で保育園でなければできない体験や生活習慣など、また小学校でしかできないことなど活発な意見交換ができて有意義な会でした。

9月に入ってもまだまだ暑い日が続きますが、ご家族の皆様体調には気をつけてお過ごしください。

園長

～・～・これからの予定について～・～・～

今後中止になる行事です。。。

- 9月 おべんとう箱の日
おじいちゃん・おばあちゃん交流会
- 10月 カレー作り(延期中でした)
- 12月 本園おゆうぎ会(2歳児)
分園お楽しみ会
→ソーシャルディスタンスを保ち
お子さんの健康を重視した事と
ご理解ください。

☆運動会について

先日お手紙を配布いたしました通り、今年度は幼児クラスのみ通常保育内での開催となりました。10/6雨天の場合、10/7～9までの間で毎日順延をし開催する事と致します。尚、翌週への順延はありません。

☆10月遠足

現在行えるように調整しております。

☆12月おゆうぎ会

幼児クラス(3-5歳児)対象で、ソーシャルディスタンスを保ちながら行えるかどうか内容・方法を検討しております。但し、状況により中止となる場合もありますのでご了承下さい。

《《 駐車場ご利用にあたって 》》

今年になって3回車両同士の接触事故(車の擦れ)があります。幸い負傷者はいなかった案件です。先日安心伝言板を流した後にヒヤリとした人身事故寸前の報告が保護者からありました。くれぐれも安全の確認、徐行運転、時間の余裕をもって入出庫をお願いします。またお子さんと手を繋いでくださいますようお願いいたします。8/27.8:50頃・8/28.8:55頃(桜の木側)今一度車両の傷の確認をお願いいたします。お心当たりのある方は事務室までお願いいたします。



分園のお友だちが
本園に移動しました。

よろしく～♡



新しい職員紹介

パート職員
もりたさん

宜しくお願いします♡

行事予定

- 1日(火) 防災訓練
- 2日(水) 体操指導(そら)
- 3日(木) リトミック(にじ・そら)
- 8日(火) 歌の時間
- 9日(水) 体操指導(にじ)
- 10日(木) リトミック(ひかり・にじ)
- 15日(火) 歌の時間
- 16日(水) 体操指導(ひかり)
- 17日(木) リトミック(そら・ひかり)
乳児健診
- 23日(水) 体操指導(そら)
- 24日(木) リトミック(にじ・そら)
- 25日(金) 誕生会
- 30日(水) 体操指導(にじ)

《お願い・お知らせ》

お子さんの登園時の靴は運動靴でお願いします。避難時や、テラス靴が濡れてしまった時も使用させていただきますので、**サンダルやブーツ等は控えて頂きますようお願い致します。**



通常 厚労省発行の感染症マニュアルに従って、消毒等を行ってなっております。コロナ禍の中で、それ以上に検温や消毒・換気・食事中の工夫を行い予防に努めています。

1F大人用トイレに便座除菌スプレーを設置いたしましたのでご利用ください。保護者の方にも引き続き手洗いや消毒の徹底の協力をお願いしたいと思います。



また朝保育・夕保育のお子さんの人数が増えてきています。通勤時間+勤務時間での協力をお願いいたします。育児休業中の方は、八王子市に短時間区分変更の手続きをお願いします。



1歳児クラスのお子さんは触ったり、見たりすることに夢中です。水も砂も大好きです。中には感覚がとても敏感で嫌がるお子さんもいます。本物を見て触って感じて環境の中にあるものに興味津々です。また自我も芽生えてくるので思うようにいかなくてグズグズ・暑くてもグズグズ・眠くても・おなかがすいて・疲れてグズグズ…

「もういい加減にして！泣きたいのは私」と叫びたくなります。6秒数えてからお子さんに言葉をかけてあげてください。そして、不安だったり、つらかったり、嫌なことを共感して、代弁してあげると心と言葉が育っていきます。

でももう少しです。このわけのわからないグズグズから抜け出れるのが3歳のお誕生日を迎えるころ。

モンテッソーリ教育では3歳までは無意識的な吸収の時期、3歳過ぎからは意識的な吸収の時期と呼んでいます。

無意識的な吸収の時期は思いのままにしたい時期、良いことも悪いこともまだわからないのと言って聞かせるのは難しい時期です。

でもなんでも許されるわけではないので親も葛藤します。2歳児クラスはこの時期のお子さんが混在しているので

発達の段階の過程がみられることもあり保育士にとってはやりがいのある年齢です。言葉も急に成長するので、意思疎通がとれるようになり、理由を伝えると気持ちの切り替えができるようになってきます。自分で考える力もぐっとついてくるので、遊びの中でも組立てたりする力がついてきます。無意識と意識発達の段階の境目を感じたら教えてください。

きっといつの間にかやってくると思います。



わぁシャワーだ～月



たくさんの
トマトだ～月

夏のひとコマ～分園～

この夏、水鉄砲・的あて・ロケットペットボトルなどで水遊びを楽しみました。

りす組はトマトの収穫、3階でおもいっきりカラダを動かしました！



手のひらサイズの
大きなトマト収穫♡?



おいしょ
おいしょ!!!

ネット本鼓橋も
へっちゃらです!!

水あそび～乳児クラス～

今年度は水着でのプール遊びが出来ませんでしたが、それぞれのクラスで水遊びおもちゃなどを増やすなどして、水あそびを行いました。

水の感触を楽しむように体に水を掛けたり、水の流れを観察するように水のあけうつしをしたり、水鉄砲で的を狙ったりと、遊びをみつけて楽しんでいました。

水をたくさん
くんできて～月
じょうろで水まき楽しいな☆



いらっしゃいませ～☆



《幼児クラス》

お店屋さんごっこをしました!

紙コップに折り紙をまるまるめたものを入れて『ポップコーンみたい!』梱包用のプチプチした物に色をぬり、『きれ～!うでにするやつ作る～』茶色の画用紙に銀色の折り紙をまいて、『チョコレート!』と子どもたちの工作の中から、売り物を集めていき、お店屋さんごっこをしました。



これっ
くださっ!!

自動販売機の
ジュースは
美味しいな～♡

～・～送迎についてのお願い～・～

《新しいお迎え表の書き方》

お迎え時、来られた方に赤丸をお願いします。

記入	名前	○月×日(月)		○月×日(月)	
		お迎え時間	お迎え者	お迎え時間	お迎え者
	登園時記入			お迎え時記入	
1	大塚 太郎	1 17:00	父	1 17:00	父
2	大塚 花子	2 17:30	父 or 母	2 17:30	父 or 母

☆お迎え者変更の場合は、必ず、お迎え者欄に続柄を記入して下さい。

9/7より、お迎え表の記入の仕方がかわります。お迎えの方の変更、またはお迎え時間の変更がある場合は、必ず園に連絡を入れて下さい。また、連絡を入れる際は、お迎え予定になっている方が連絡を入れて頂けるようにお願いします。

尚、お迎え表はお子さんを園に預ける際に忘れずにお書き下さい。記入がない場合は、こちらからご連絡をさせて頂くこともあります。

前日など前もっての記入はお子さんの人数を把握する際に混乱しますので、控えて下さい。